

PND v. 12. 12. 2013

Wenn der Nikolaus den Engel trifft

Finsterau. Die Siedlerfreunde in Finsterau sind in der Vorweihnachtszeit bekannt für ihre zahlreichen Veranstaltungen. Neben den sonntäglichen Treffen mit Chören der Gemeinde an der Maxhütte hatten sie vor 15 Jahren begonnen, ihre Adventsfensterreihe durchzuführen. Diesem Beispiel sind zahlreiche andere



Gemeinden im Landkreis gefolgt, so dass in Finsterau Zeit für Neues war. Wichtig war den Siedlerfreunden, Adventsfenster und Geselligkeit gemeinsam zu pflegen, deshalb führten sie die „Donnerstagsfenster“ ein, d.h. jeweils am Donnerstag im Advent fand sich ein Gastgeber, der zu seinem Adventsfenster einlud. Geblieben ist der erste Donnerstag im Dezember, in diesem Jahr der Tag des Nikolaus. So kam es, dass **Ernst und Claudia Engel** zu einer Begegnung mit dem Nikolaus eingeladen hatten, passend unter dem Motto „Nikolaus trifft Engel“. Die Gastgeber hatten den Abend großzügig vorbereitet und zu ihrer Freude kamen trotz des Orkans Xaver, der sich auch in Finsterau mit Schnee und Sturm bemerkbar machte, gut 40 Gäste, darunter viele Kinder. Als der Nikolaus regelrecht „he-reinschneite“ begrüßte ihn Claudia Engel mit einem Weihnachtsgedicht und der Nikolaus las den Kindern und Erwachsenen aus seinem Goldenen Buch vor. Und für die Kleinen gab es natürlich auch Päckchen.

– hjk/Foto: Kaulich

• •